



[ENGLISH](#) – [ESPAÑOL](#)

## L'ARCHE DE NOÉ

*Selon Claude Lafortune*

*EXPOSITION ITINÉRANTE*



### Activités

Parcours ludique et contemplatif ayant en trame de fond l'histoire du déluge.

### Contenu

- Introduction
- Une arche légendaire
- Une histoire universelle
- A quoi ressemblait l'arche de Noé?
- Quand Noé a-t-il construit son arche?
- Tout un monde dans une arche
- Terre à l'horizon
- Un total de 16 sculptures de papier, dont 5 personnages (Noé, sa femme et ses trois fils) accompagnés d'un couple d'animaux.



## Public cible

Les enfants de 5 à 12 ans, leurs familles et les groupes scolaires.

## Aire d'exposition

70 m<sup>2</sup> = 754 pi<sup>2</sup>

## L'arche de Noé

Le déluge provoqué par Dieu et l'arche qui a sauvé Noé, sa famille et des paires d'animaux sont des sujets bibliques qui se retrouvent dans différentes traditions religieuses. Le Musée des religions du monde saisit l'occasion d'aborder ce thème à travers les sculptures de papier créées par l'artiste Claude Lafortune qui racontent, à leur manière, ce mythe célèbre. À partir des œuvres de monsieur Lafortune, de quelques objets et images des collections du Musée ou d'autres institutions sur ce thème, l'exposition proposera aux familles, aux groupes scolaires du préscolaire-primaire et au grand public en général de découvrir cette histoire millénaire sur un mode poétique, ludique et participatif, tout en réfléchissant aux grandes questions soulevées par le récit.

## Dates

Du 25 mai 2023, au 17 mars 2024

## Endroit

Site Historique Marguerite Bourgeoys

400, rue Saint-Paul E, Montréal, Québec H2Y 1H4

Tél. : 514 282-8670

Courriel : [info@marguerite-bourgeoys.com](mailto:info@marguerite-bourgeoys.com)

<https://margueritebourgeoys.org/musee/>



---

Auteur: Association du tourisme religieux et spirituel du Québec / François Jean Viel

[www.atrsq.com](http://www.atrsq.com) | Facebook = ATRS.QRSTA | [francois@vielmarketing.com](mailto:francois@vielmarketing.com)

L'ATRSQ compte plus de 55 membres ; hôtels, musées, restaurants, services ayant une richesse culturelle, religieuse et historique peu connue du grand public. Retrouvez sur une carte GOOGLE tous les membres de l'association.

<https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1hFW9XsbVCWjIIOA63mxoyuLAq1noUOux&usp=sharing>



## NOAH'S ARK

*According to Claude Lafortune*

*TRAVELLING EXHIBITION*



### Activities

A playful and contemplative journey with the story of the flood as a backdrop.

### Contents

- Introduction
- A legendary ark
- A universal story
- What did Noah's ark look like?
- When did Noah build his ark?
- A whole world in an ark
- Earth on the horizon
- A total of 16 paper sculptures, including 5 figures (Noah, his wife and three sons) and a couple of animals.

### Public Target

Children aged 5 to 12, their families and school groups.

### Exhibition Area

70 m<sup>2</sup> = 754 ft<sup>2</sup>



## Noah's Ark

The flood caused by God and the ark that saved Noah, his family and pairs of animals are biblical subjects that are found in different religious traditions. The Museum of World Religions takes the opportunity to address this theme through the paper sculptures created by artist Claude Lafortune, which tell, in their own way, this famous myth. Based on the works of Mr. Lafortune, as well as a few objects and images from the Museum's collections or from other institutions on this theme, the exhibition will offer families, preschool-primary school groups, and the general public the opportunity to discover this age-old story in a poetic, playful, and participatory way, while reflecting on the major issues raised by the story.

## Dates

From May 25, 2023, to March 17, 2024

## Location

Historic Site Marguerite Bourgeoys

400, St. Paul Street East, Montreal, Quebec H2Y 1H4

Tel.: 514 282-8670

E-Mail: [info@marguerite-bourgeoys.com](mailto:info@marguerite-bourgeoys.com)

<https://margueritebourgeoys.org/en/>



---

Author: Quebec Religious and Spiritual Association/François Jean Viel

[www.qrsta.com](http://www.qrsta.com) | Facebook = ATRSQ.QRSTA | [francois@vielmarketing.com](mailto:francois@vielmarketing.com)

ATRSQ has more than 55 members, hotels, museums, restaurants, and services with a cultural, religious, and historical richness that the general public does not know well. Find on a GOOGLE map all the members of the association.

<https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1hFW9XsbVCWjIIOA63mxoyuLAq1noUOux&usp=sharing>



---

[FRANÇAIS](#) – [ENGLISH](#)

---

---

Autor: Asociación Religiosa y Espiritual de Quebec/François Jean Viel

[www.qrsta.com](http://www.qrsta.com) | Facebook = ATRSQ.QRSTA | [francois@vielmarketing.com](mailto:francois@vielmarketing.com)

ATRSQ cuenta con más de 55 miembros ; hoteles, museos, restaurantes, servicios que poseen una riqueza cultural, religiosa e histórica no demasiado conocida por el gran público. Encuentre en un mapa GOOGLE todos los miembros de la asociación.

<https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1hFW9XsbVCWjllIOA63mxoyuLAq1noUOux&usp=sharing>